

► Saint-Sylvain-d'Anjou. « Un jardin dans tous les sens » à la Palomberie

Les résidents de la Maison d'accueil spécialisée de la Palomberie souhaitent réaménager les espaces verts. Le lycée horticole du Fresne se chargera de la réalisation.

La Maison d'accueil spécialisée (MAS) de la Palomberie de Saint-Sylvain-d'Anjou, gérée par l'association « HandiCap'Anjou », accueille et accompagne 30 adultes en situation de polyhandicap. Dans l'esprit de son projet associatif, les résidents ont été invités à s'exprimer sur leur environnement immédiat. Émanant de leurs observations, un projet général est alors né, « Un Jardin dans tous les sens », pour réaménager tous les espaces verts.

Des fonds insuffisants

« Nous avons choisi avec les résidents de commencer par aménager le patio intérieur, explique Maud Caillaud, éducatrice spécialisée de l'établissement. Ceux-ci

souhaitent en faire un lieu de détente et agréable pour prendre des repas à l'extérieur. »

Une étude de faisabilité a alors été confiée à des étudiants de l'université d'Angers et du lycée horticole du Fresne, ce dernier se chargeant de la réalisation. Un premier chiffrage a fait apparaître que les fonds disponibles à l'association ne suffisent pas pour financer ce projet en totalité. Quelques actions d'autofinancement ont été entreprises et des partenariats recherchés.

« Mais, hélas, nous n'avons pas encore tous les retours nécessaires escomptés, regrette Maud Caillaud. Et, voulant que les travaux débutent en décembre, nous nous tournons vers la générosité de tout à chacun par le biais du site internet Leetchi. D'avance, merci à tous les généreux donateurs. »

Renseignements et démarche sur le site : <https://www.leetchi.com/c/projets-de-m-a-s-la-palomberie>



De g. à dr., Romain, Damien et Cédric ont accueilli des étudiants de l'université d'Angers qui ont proposé une esquisse de réaménagement du patio.